

ABSTRAK

Yolanda Maulidia Rahman, 2023. *Komunikasi dakwah kultural mubalighah kota Banjarbaru.* Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi. Pembimbing: 1) Mariyatul Norhidayati Rahmah, S.Ag.,M.Si 2) Risqiatul Hasanah, S.Sos

Kata Kunci: Komunikasi Dakwah Kultural, Mubalighah, Banjarbaru

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh beberapa pendapat bahwa sebuah Komunikasi kini menjadi aktivitas setiap hari oleh makhluk hidup. Selain itu, komunikasi juga merupakan aktivitas penyampaian pesan baik berbentuk simbol ataupun kode antara dua orang atau lebih. Kota Banjarbaru memiliki masyarakat dan budaya yang sangat beragam. Banyaknya budaya dan masyarakat diperlukan juru dakwah agar kehidupan di Banjarbaru tetap berjalan sesuai agama yang diajarkan oleh Allah SWT. Kota Banjarbaru menjadi suatu hal yang cukup menarik untuk diperhatikan. Peneliti sudah melakukan observasi awal dengan langsung mengunjungi ke lokasi untuk mengetahui informasi dalam penelitian awal ini. Melihat banyaknya juru dakwah dari pihak perempuan.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan, di mana penulis secara langsung meneliti data terkait di lokasi penelitian yang ditetapkan. Pada studi ini subjek penelitiannya ialah beberapa mubalighah di Kota Banjarbaru. Objek pada penelitian ini sendiri ialah dakwah kultural yang diterapkan mubalighah di Kota Banjarbaru. Pada penelitian ini, dipergunakan analisa kualitatif sebagai metode untuk menganalisa data. Data yang dipergunakan ialah penjelasan kata-kata verbal yang tidak bisa diungkapkan dalam bentuk numerik.

Hasil pada penelitian ini menunjukkan bahwa diketahui bahwa mubalighah di Kota Banjarbaru bisa menerapkan dakwah kultural dengan baik. Dari pembawaan materi yang disesuaikan dengan permintaan jamaah ataupun melihat dari hari-hari besar Islam. Adapun penerapan dakwah kultural yang dilakukan oleh mubalighah yang ada di Kota Banjarbaru adalah Maulid Nabi, Isra Mi'raj, Majelis Taklim, Pembacaan Manaqib, Tasmiyah, Baantaran Jujuran. Setiap mubalighah juga mempunyai berbagai cara dalam kegiatan majelis taklim yang mereka bina.